

Esta mañana se ha cumplido la sentencia contra los militares facciosos de esta capital

Ayer comenzó la vista contra 31 procesados de Elche, acusados de rebelión militar

Ha llegado a Alicante el juez especial para instruir la causa que se sigue contra Primo de Rivera

La emoción del día

¡Salud, camaradas extranjeros!

Alicante se ha despertado hoy bajo la emoción grande de ver desfilar por sus calles a un puñado de extranjeros intrépidos que vienen a ponerse a nuestro lado para luchar contra el fascismo. Gente joven entusiasta que todo va a darlo por la causa de librar al mundo del terror de las hordas que pretenden aplastar a las democracias y aherrar al proletariado a la más vil de las esclavitudes.

Poloneses, franceses, rusos, italianos... alrededor de mil combatientes más que vienen en ayuda de España en estas horas de angustia para las libertades del mundo.

El desfile de estos amigos, que de toda Europa vienen a concentrarse en España para combatir, ha sido algo de una emoción inenarrable.

Formados correctamente en pelotones han recorrido marcialmente las calles más céntricas de la ciudad, púño en alto, entonando himnos revolucionarios que el público ha coreado hasta enroquecer. A los balcones y azoteas se ha agolpado el vecindario acogiendo con vítores entusiastas a estos adalides de la buena causa cuyo paso por la ciudad ha sido acogido con un fervor y con una cordialidad tan grandes que difícilmente tendrán par en actos semejantes. Muchas personas lloraban conmovidas por esta tangible muestra de la solidaridad de los pueblos con España y no pocas mujeres se han colgado del cuello de los expedicionarios colmándolos de besos de gratitud.

Gratitud pequeña ante la magnitud del bien que nos traen en esta empresa abnegada de sumarse a nosotros para combatir, vencer y aplastar a los enemigos de España y de la libertad.

HORARIO DE GUERRA

Atención al bulo

Atención al bulo. El derrotismo propalado por los facciosos se concentra en Madrid. Vamos, camaradas a denunciar el tipo que divulga noticias tendenciosas de la capital madrileña. Madrid es un objetivo codiciado por los rebeldes, pero también inasequible. Los facciosos lo saben bien y quieren dirigir sus mesnadas mejor. Es, no obstante, con el sentimiento del propio fracaso a cuestras materia política espectacular que puede que convenga a los gerifaltes de la sedición. Es indudable que les conviene el «coup de théâtre», ante las potencias que les proporcionan armas y aviones, que justifiquen la acción bélica que solo desastres les ocaione. Solo ese punto de mira se persigue con la ofensiva desesperada en los frentes que defienden Madrid. Nos hallamos en un momento álgido de la lucha entablada. Para nosotros, de marcha ascensional y decisiva; para ellos, de esteror desesperado. El ataque a Madrid sin resultado práctico alguno, tiene para los facciosos el singular interés de una especulación más o menos sensacionalista ante los ojos del fascio europeo sus ajados declarados y sin rebozo alguno, a pesar de esa monstruosidad jurídica de no ingerencia, peregrina invención de León Blum, con la cual se ha situado en los linderos del ridículo grotesco y trágico, el más espantoso de los ridículos y de repercusiones gravísimas para la paz europea. Solo tiene ese interés la presión que intentan ejercer los rebeldes sobre la capital de la República. No nos son desconocidos sus propósitos. Porque los calificamos en su justo valor, llamamos la atención para que caiga sobre el derrotista todo el rigor de nuestro celo y vigilancia. Con respecto a Madrid el fascista o simpatizante se descubre con solo cosquillearle a la expansión verbalística. La retaguardia ha de atajar sin contemplaciones su acción corsiva. Constituye el propalador de noticias

alarmistas, en el caso concreto de Madrid, el único elemento de cierta eficacia con que cuenta la acción de las armas facciosas en el frente del centro. A la retaguardia le incumbe aplastarlos sin miramientos de ninguna especie. Madrid es inexpugnable. Y cuando afirmamos que allí cae su sepultura el faccio español no es por el prurito de construir una frase hueca, que no responde a una realidad cierta. El faccioso sabe que es una ambición la suya inalcanzable. Su empeño es pura espectacularidad, sensacionalismo camuflado. De ahí no pasa. Su finalidad, repetimos, justificarse ante las potencias facciosas que le ayudan. Es la salida desesperada de quien se ve a las puertas de la agonía. El faccioso encubierto, emboscado en la retaguardia obedece a la consigna de retrasar su muerte. La nuestra es la de precipitarla. Y ello consiste en la contrarreplica eficaz al bula tendencioso y derrotista que con profusión de detalles suele lanzar el faccioso encubierto.

Sindicato provincial de videntes y representantes U. G. T.

Se convoca a todos los sindicatos pertenecientes a las Técnicas agrícola, de alimentación y consumo y de industrias textiles, para que mañana día 14, a las once de la mañana, acudan al domicilio social, Pasaje de Amérigo número 2, para tratar importantes asuntos y designar los representantes de cada Técnica y suplentes en la Comisión de Abastos. Alicante 13 de octubre 1936.—El Comité.

Ciudadanos:

La traición del Ejército pretoriano ha creado una nueva Patria. Hay, pues, que crear un nuevo Ejército para defenderla. ¡INSCRIBOS EN EL

Salvando responsabilidades

Un energético manifiesto de la C. N. T.

No tolerará que nadie use el nombre de la organización sin mandato expreso para hacerlo

Dirigido a los confederados, a los milicianos y al pueblo en general, ha repartido la Federación Local de Sindicatos Unicos de Madrid (C. N. T.) el siguiente importante manifiesto:

«Considerando que los momentos que actualmente vivimos son de extrema gravedad y no podemos sustraernos a la responsabilidad enorme que de nuestra conducta y proceder pueda derivarse, cuando este proceder no sea todo lo noble y honrado que debe ser el de todo humano que trate de figurar dignamente en las filas de la Confederación Nacional del Trabajo, y teniendo en cuenta que en nuestro nombre, así como en el de otras organizaciones, se vienen cometiendo actos que en ningún momento patrocinamos, ni estamos dispuestos a patrocinar, y tan repudiables que sólo merecen el calificativo de monstruosos, tales como registros domiciliarios con miras inconfesables; las detenciones fundadas en antiguas rencillas personales; los fusilamientos, mejor dicho, los asesinatos cometidos por los mismos facciosos vestidos de milicianos y con nuestros «carnets» en el bolsillo, pues, según hemos tenido ocasión de comprobar, tienen montado un perfecto servicio de falsificación de documentos sociales; los procedimientos expeditivos que estos mismos usan para amendar a los industriales y crear así un estado de opinión desfavorable, etc., nos vemos obligados a colocarnos en un terreno que muy bien pudiera suponerse exclusivamente autoritario y estatal, pero que sólo responde a las necesidades imperiosas del momento y al sentir honrado de conciencias justicieras.

La Federación Local se ve obligada a advertir, leal y serenamente, que no tolerará que nadie bajo ningún pretexto, use el nombre de la organización que representamos cuando no sea acreditando que tiene mandato expreso para hacerlo. Que tampoco permitiremos que nadie se arrogue atribuciones que no le hayan sido previamente confiadas. Y entendiéndolo que no son éstos los mejores momentos de abundantes cuartillas de vana literatura, hemos de dar por terminado este escrito, no sin antes resaltar que, aunque un poco tarde, se ha constituido un Tribunal popular, integrado, entre otras personas, por representaciones de las distintas entidades sociales, entre las cuales se cuentan la F. A. I., la C. N. T. y las Juventudes Libertarias. La misión de este Tribunal no es otra que la de juzgar a los encartados en la insurrección fascista que tantas víctimas está costando. Pues bien: nosotros consideramos facciosos a todo aquel que incurra en alguno de los actos repudiables que más arriba dejamos enumerados, ya que es más peligroso el que, contándose entre nosotros, coadyuva al enemigo, que este mismo enemigo pudiera serlo, y le pondremos a disposición del

referido Tribunal para que sea juzgado con toda severidad.

No amenazamos con vana matornería. No queremos abusar de posiciones ventajosas. Qisiéramos que todos, absolutamente todos reflexionaran serenamente, y después de una profunda meditación se convencieran de lo necesario que es comportamiento ejemplar para que en la Historia pueda figurar una página brillante, como todas las escritas con la sangre generosa del pueblo, y no un borrón que refleje una actuación vandálica.

Pero sin amenazas, sin estridencias, afirmamos que nos hallamos dispuestos a ejecutar públicamente las sentencias que en estos casos determine el Tribunal del pueblo.

Fo daremos cuartel ni cejaremos en nuestro empeño hasta conseguir anular a todos los matones, chantajistas y otros seres carentes de escrúpulos.

Nuestro procedimiento puede estar animado del más puro concepto de humanidad y de justicia; pero no será esto óbice para que seamos implacables; tan implacables como lo son nuestros bravos compañeros en la Sierra y otros frentes.

Ha llegado la hora de preocuparse de la retaguardia. Al fascismo sólo se le puede tratar con las armas en la mano; lo mismo en el campo que en la ciudad. Animo, pues, y adelante.»

TOROS Y TOREROS

La novillada del domingo

Todo lo estropeó el tiempo. Lo que pudo ser un exitazo económico y artístico fué al traste por la inclemencia del tiempo. Menuda llovizna desde antes de la hora de empezar impidió que el público fuera a la plaza y en estas circunstancias empezó el festejo que debió de suspenderse pese a quien pesase porque alguna consideración habían de merecer esos hombres de buena fe que han trabajado tanto en la montura del espectáculo sin ningún afán de lucro.

Mariano Rodríguez, López Aroca y Rubito de la Mancha se comportaron con arreglo a su fama y toda la tarde oyeron palmas como premio a su valor y sapiencia.

Muntaner, el diminuto torero Muntaner, honra de la clase, con esa facilidad de asombro, bregó y banderilleó como un excelente banderillero de toros que es.

Carrillo puso dos buenos pares de banderillas.

JUANITO

Ciudadanos:

Servir en un Ejército cuya única misión es defender los privilegios, el vicio y la opresión, es LA MAYOR VERGUENZA.

Servir en el Ejército de la República, es EL MAXIMO HONOR, ¡porque es servir al Pueblo! ¡Alistas en él!

Una orden del ministerio de la Gobernación

Sobre la incautación de mantas y prendas de abrigo con destino a los milicianos y soldados

Madrid.—El ministerio de la Gobernación ha publicado una nota referente a la incautación de mantas y prendas de abrigo con destino a las Milicias y soldados que luchan en los diversos frentes de batalla.

La nota dice así:

Primero.—Por orden de la Dirección general de Seguridad y por los gobernadores, en las provincias, se procederá a la requisa e incautación de colchones y demás prendas de abrigo, ateniéndose a las siguientes observaciones:

a) Se procederá a la incautación de todas las prendas de abrigo que se encuentren en las viviendas abandonadas por sus propietarios.

b) La mitad de los colchones de las casas que no estén sometidas a los rebeldes, serán incautados.

c) Todas las prendas de abrigo que se hallen en las viviendas cuyos propietarios hayan marchado voluntariamente al extranjero, serán requisadas por el Gobierno.

d) De las casas de los adictos al régimen, sólo se permitirán por cada individuo, un colchón y dos mantas, y del exceso que reste del uso será incautado el cincuenta por ciento.

Segunda.—De todas las incautaciones se extenderá un acta, la cual será entregada al portero en todas aquellas casas que se hallen abandonadas y al individuo interesado en las que estén habitadas.

Tercero.—Estas incautaciones serán llevadas a efecto con la mayor rapidez y en el acta que los agentes de la autoridad extenderán, harán constar el número de su carnet.

Cuarto.—Como anteriormente se dice, se procederá a estas requisas con la mayor brevedad.

La vida en el teatro

«El Faro de Santa Marina»

Con los más simples elementos dramáticos, pasiones y recursos de efecto seguro, Angel Lázaro ha compuesto unas estampas de cacería rural, cuyo reflejo inmediato en el buen público consigue el autor, que es a la vez que comediógrafo un fino poeta. Esta última cualidad no deja de advertirse en el desarrollo del drama anoche estrenado, y de ella son muestras muy estimables algunos parlamentos del acto primero y la escena inicial del último, con inclusión de bellas canciones populares que esmaltan lo entonado del cuadro presentado por el autor.

Una escenografía de muy buen gusto contribuye al mejor efecto de ese momento, y tanto la escena como el drama entero, obtienen por parte de los artistas capitaneados por Benito Cibrián y Pepita Meliá una interpretación aplaudible.

A esa reacción prevista del público los artistas correspondieron recitando un poema de Balbontin y otros dos elegidos entre el ya popular Romancero de la Guerra Civil que viene publicando «El Mono Azul».

Al final de todos ellos el entusiasmo del público alcanzó su máximo fervor.

El teatro Principal se ha democratizado de manera plausible: ya se va a él a ver teatro y no, como antes, a dejarse ver. El pueblo lo llena a diario y la sala ofrece un aspecto insospechado y confortador.

Los entreactos son breves y aún podían serlo más y los ameniza una orquesta muy ajustada que posee un variado repertorio que, sin duda, irá mejorando con obras más selectas, dignas del marco en que se ejecutan.

PROPAGUE VD. EL DIA

La justicia popular

Albacete.—En el día de ayer se vió en esta población la vista de la causa seguida contra los encartados en el tiro de a uno, a seis meses a uno. Absolvió a dos de los procesados.

El tribunal condenó a muerte a veintisiete procesados, a cadena perpetua a ocho, a doce años a cuatro a seis años a dos, y a seis meses a uno.

Bilbao.—Ha terminado la vista de la causa seguida contra 25 individuos afiliados a Renovación Española, acusados de conspiración para la rebelión. El Tribunal de Derecho ha dictado la siguiente sentencia:

Se condena a la pena de 14 años, ocho meses y 21 días de reclusión temporal a Dionisio Mendigoitia, José Martínez Pichó, José Trabajo Tejada, Ramón Tapia, Luis Ramos Argüeso (oficial de complemento), Felix Hoyo (oficial de complemento), Juan Acosta (oficial de complemento), Juan Celada, José María Abeyría, ex conde de Roda, Julio Serrano, Santiago Martín Sanz, Vicente Gómez, Fernando Ruiz, Mariano Prado, Luis Iruaga, Mauro Aljorez, Alfredo Blanco, José López García, Enrique Isat Martínez y José Fernández. Otros tres son condenados a penas inferiores y se absuelve a Felipe Rios Cuesta y a Angel Rios Cuesta.

Valencia.—Ha empezado hoy la vista de la causa instruida contra el comandante de Sanidad Militar señor Cogollos, acusado de haber intervenido directamente en la sublevación registrada en esta capital.

Barcelona.—Ayer se dió ejecución a la sentencia que condenaba a muerte al ex-tendiente del regimiento de Badajoz Sebastián Torruella.

CRONICA SOCIAL

Se halla en Alicante la ilustre periodista Matilde de la Torre.

—Regresó a Madrid el Director General del Timbre don Arturo Fernández Noguera.

—Se encuentra entre nosotros el diputado socialista José Díaz.

Rafael Millá Santos, Presidente del Consejo Municipal de Alicante

HAGO SABER: Que en sesión celebrada por el Consejo Municipal el día 8 de los corrientes, ha sido aprobada la siguiente propuesta de rebaja de tarifas en el servicio de aguas potables de esta capital:

«El Consejo Obrero de Aguas de Alicante Incautada, después de un laborioso estudio y teniendo en cuenta las legítimas aspiraciones de todos nuestros abonados, ha llegado a reducir las tarifas que hasta la fecha se han venido aplicando en la cuantía que a continuación se especifica, debiendo hacer notar a esa representación y al pueblo en general que con la aplicación de las tarifas nuevas que tenemos viva satisfacción de presentar para su refrendo, solamente producirán con justicia, lo preciso para cubrir los gastos de mano de obra y compra de materiales imprescindibles para seguir prestando al vecindario un buen servicio.

Para la mayor claridad exponemos seguidamente en forma comparativa, los nuevos precios de nuestro suministro. La rebaja se entiende manteniendo las mismas dotaciones en algunos abonos y aumentando éstas en otros, comprendiendo exclusivamente a los abonos propiamente domésticos y corrientes, o sea, los que se fijan en los cuadros detallados.

Actuales abonos llamados de 1901

Dotación mensual Litros	Precio del abono Pesetas	Precio del suplemento Pesetas
1.600	3'50	1'66
3.000	5'00	1'66
4.500	7'50	1'66

NUEVAS TARIFAS

Dotación mensual Litros	Precio del abono Pesetas	Precio del suplemento Pesetas
1.600	2'00	1'50
3.000	3'50	1'25
5.000	6'00	1'25

A pesar de la rebaja que se indica todos los abonos de este tipo cuyas instalaciones sean propiedad de Aguas de Alicante Incautadas, corren a cargo de la misma, la conservación de las instalaciones, cuando las roturas sean a consecuencia del uso material.

Abonos denominados de 1898 con opción a dotación Sanitaria

ACTUALES

Dotación mensual Litros	Precio del abono Pesetas	Precio del suplemento Pesetas
4.000	6'00	1'50
5.500	8'00	1'50
7.000	10'00	1'45
9.000	11'00	1'40
12.000	15'00	1'38
16.000	20'00	1'35
24.000	30'00	1'32
32.000	40'00	1'28
50.000	50'00	1'00

NUEVAS TARIFAS

Dotación mensual Litros	Precio del abono Pesetas	Precio del suplemento Pesetas
5.100	6'00	1'50
7.300	8'00	1'50
9.500	10'00	1'40
15.000	16'00	1'30
30.000	30'00	1'25
40.000	40'00	1'15
50.000	50'00	1'00

Para esta clase de contratos es imprescindible que las instalaciones del inmueble, tanto exterior como interior, sean propiedad de los abonados o de los propietarios de la finca.

DOTACION SANITARIA

Se entiende como tal la cantidad que excede de la dotación mensual contratada en la siguiente cuantía: 1.º Cuando el abonado tenga en servicio un WC. los 3.000 litros primeros del exceso se facturarán a 0'50 pesetas el metro cúbico.

2.º Cuando el abonado tenga en servicio dos o mas WC. se le facturarán del exceso habido 3.000 litros por cada WC. al referido precio de 0'50 pesetas el metro cúbico.

3.º No podrá aplicarse la tarifa sanitaria por más de dos WC. a los abonados de 5.100 litros mensuales de minimum. Para tener opción al cómputo de tres o mas WC. será suscribir contratos de mayor cuantía.

Además de las rebajas hechas en los abonos y suplementos y después del aumento de dotación en algunos de ellos, también ha quedado suprimido el alquiler de contador, así como el timbre que hasta la fecha se venía satisfaciendo por cuenta de los abonados.

Lo que en cumplimiento de lo acordado por el Consejo Municipal se hace público para general conocimiento a la vez que se expresa nuestra gratitud para los camaradas del Consejo Obrero de «Aguas de Alicante Incautada» por haber sabido dar satisfacción a las legítimas aspiraciones del pueblo alicantino.

Alicante 9 de Octubre de 1936.

Rafael Millá

Una aclaración

La Organización Telefónica Obrera Española, hace constar de una manera categórica que, la avería producida en la línea microfónica que conectada desde el Salón Monumental donde se celebraba el acto de la Confederación Nacional del Trabajo, con la Emisora de Radio local fué producida por un accidente casual, como muy bien pudo comprobarse por las autoridades locales que en unión de otras delegaciones oficiales en representación de distintas organizaciones políticas y sindicales realizaron la oportuna investigación, lo que nos complace manifestar para satisfacción de todo el pueblo antifascista quedando deshecha la falsa criminal patraña que circulo durante el día de ayer al suponer que tal accidente era como consecuencia de un deliberado propósito de sabotear el acto de nuestros hermanos de la Confederación Nacional del Trabajo.

El soldado voluntario no lucha por la paga, sino por el ideal. La remuneración no es una exigencia del soldado voluntario, sino un deber de la sociedad que no puede abandonar en la miseria a los que ofrecen su propia vida para guardar la ajena.

Salón España

Alfonso el Sabio

HOY DIA 13 DE OCTUBRE

a las 6 de la tarde

La emocionante producción de aventuras NAGANA (más temible que las fieras de la selva).

Una estupenda película cómica.

Gran Orquesta en los intermedios

El soldado voluntario sirve a la Patria, a la libertad y al deber. El soldado voluntario defiende el hogar de todos, la seguridad de todos, el ideal de todos.

Gacetillas

Maestro Nacional con título de Bachillerato daría clases a domicilio de la asignatura que precisen. Razón en Castaños, 4, segundo.

Noticias varias

La reconquista de Oviedo

Oviedo.—El resumen de la semana que dura nuestro ataque a Oviedo, no pudo ser más satisfactorio. Las posiciones que Aranda tenía establecidas en todos los alrededores de la ciudad, suponiéndolas inexpugnables, van cayendo una a una en nuestro poder. Pierde Aranda todas las posibilidades de defenderse jactanciosamente en su torre de marfil: En todas las operaciones, las fuerzas leales van ocupando las posiciones de los facciosos que ceden unas veces ante el empuje de los bravos mineros y otras las abandonan en un repliegue táctico.

Las dos posiciones más importantes eran las de Areneros y el Depósito de aguas y ocupadas estas por nuestras fuerzas se actúa ya en la segunda zona de las defensas establecidas por Aranda. La cuña que formaba el Depósito de aguas era un peligro para los asaltantes, pero tomada que fué esta posición, nos hallamos a la sombra de las fortificaciones que hicieron los propios facciosos, completándose el cordón de hierro que oprime a los rebeldes.

Durante el domingo y lunes ha continuado el avance de nuestras fuerzas emplazándose las piezas de artillería con vistas al corazón de la ciudad y haciendo a los rebeldes que busquen refugio en otras zonas. Los focos rebeldes han sido ya localizados, y será empresa fácil reducirlos, y sintiéndose suicidas intentarán una resistencia ya inútil, hundiríamos sus fortines, aunque para ello fuéramos que reducirlos a cenizas.

Desde diversas calles ha sido bombardeada la de Campomanes y su barrio, albergue de la aristocracia fascista de Oviedo, arrinconándose a los rebeldes en un pequeño reducto del interior de la ciudad.

Continúa la ocupación de Oviedo que ha seguido por el barrio de San Cipriano, calles de Gonzalez Besada, Asturias y Pumarín, así como por las partes del cementerio y barrio de San Lázaro.

El barrio de San Pedro y los Arcos, se encuentran totalmente en nuestro poder.

El emplazamiento dado a las piezas de la artillería leal es magnífica y asegura próximas jornadas de gran intensidad.

No menos favorables son los resultados de la lucha en el frente occidental, entre en donde ha sido tomada una loma de gran importancia estratégica a las fuerzas facciosas integradas por los soldados de Galicia, regulares y legionarios.

En este encuentro han resultado muertos numerosos moros, en cuyo poder han sido encontrados cheques que significan el pago de sus servicios por los jefes facciosos. En todos los cheques se indica la condición de que han de ser hechos efectivos en los distintos Bancos de Oviedo.

Durante todo el día de ayer la lucha ha continuado en la misma intensidad que en días anteriores.

El entusiasmo de los bravos mineros no se ha visto decrecer ni un momento.

Los considerables refuerzos que se reciben al pasarse a nuestras filas los obreros que han estado bajo la opresión fascista son considerables.

El avance ha sido al igual que en días anteriores, triunfal. Se ha conquistado todo el cementerio del Salvador y la parte que restaba del barrio de Areneros.

La entrada en el cementerio ha dado lugar a que viesemos cuadros de verdadero espanto.

Los cadáveres, insepultos por falta de sepultureros, son numerosísimos, pasando de los trescientos.

Entre los ya enterrados, y por las lápidas puestas en las fosas, se ha podido comprobar que ha muerto el jefe de Falange española de Asturias Enrique Ganga, y el famoso dibujante Francisco Sancho.

Otro triunfo han obtenido nuestros hombres. Ha sido la conquista del barrio de San Lázaro, hecho ocurrido después de una cruentísima lucha que ha durado varias horas.

En la toma de este barrio se ha podido comprobar que los facciosos ya están faltos del comandante Caballero lugarteniente de Aranda, que perdió la vida en operaciones anteriores.

En el frente de Teruel

Valencia.—En el día de hoy ha habido tranquilidad en el frente de Teruel.

Entre Utrillas y Villar del Río, varios aviones facciosos se dedicaron a efectuar un servicio de exploración.

Después una columna rebelde, formada por unos dos mil hombres, atacó la posición leal de Villar, donde sólo se encontraba un centenar de milicianos.

Ante la superioridad numérica de los atacantes, las fuerzas leales se limitaron a organizar la defensiva. Los mineros se dedicaron a la fabricación de bombas de dinamita y metralla, de las que se utilizaron algunas.

La resistencia de los bravos leales duró el tiempo necesario para que regresara un miliciano que marchó a dar aviso de lo que acontecía al sector de Afambra, de donde salió una columna integrada por fuerzas de la columna número 13, otra columna de Gandia, dos tanques, artillería y caballería.

Los facciosos, aunque luchaban con un armamento magnífico sólo se preocuparon de buscar la huida dejando en el campo cuarenta bajas y doscientos prisioneros entre ellos una religiosa.

La desbandada constituyó un verdadero desastre para las fuerzas rebeldes.

La lucha en Guipuzcoa

Bilbao.—Ayer por la mañana dos aviones leales se dedicaron al reconocimiento de los diferentes sectores de lucha. Volaron sobre territorio enemigo y facilitaron al alto mando todos los detalles obtenidos.

A las once de la mañana nuestra infantería realizó una incursión en campo rebelde y en contra del mal tiempo que hacía, obtuvieron todos los objetivos propuestos.

El espíritu de nuestras fuerzas es elevadísimo y es de esperar que en futuras operaciones se consigan grandes victorias.

Tramitor en enemigo abatido

Madrid.—Retransmiten desde París una noticia de Mahón, dando cuenta de que un buque francés que hacia el recorrido Marsella Argel, vió flotar en aguas de Menorca un tramitor de características italianas, al parecer de los que se encuentran al servicio de los facciosos españoles.

Acercándose al aparato pudieron comprobar que sus tres tripulantes habían perecido.

Fué comunicado el hallazgo a la Junta de Defensa de Mahón que se dispuso a salir en busca del aparato sin poder conseguirlo por el mal estado del tiempo.

Se cree que el aparato ha naufragado.

Nuevo bombardeo de Granada

Madrid.—Recientemente la aviación leal ha volado sobre la capital granadina, bombardeando al público que salía de una iglesia con motivo de haberse celebrado una misa por tres oficiales facciosos que resultaron muertos en la lucha sostenida en Alcalá la Real.

Iznalloz la lucha sigue con la mayor emoción en las Sierras de Colomera, Cauzo, Tozar, Limonos, Mochin, Barranco de Penollilla y Berbe Alto.

Las fuerzas de la República no descanzan un momento. Combate heroicamente con los enemigos de la patria.

Ayer por la mañana a primera hora, abrieron fuego con gran intensidad las fuerzas leales de la columna Rivadulla, bombardeando las fortificaciones enemigas de Zanjillos, Cerrajones, Talaverano, Campanario y Tejas.

Más tarde el enemigo respondió con fuego pobre, ayudado por la aviación de Tablada.

Al medio día se paralizó el fuego durante escaso tiempo. Posteriormente, tras breve descanso, se reanuda la ofensiva.

Nuevos exitos en Huesca

Barbastro.—Las noticias que se reciben del sector norte dan cuenta de que la columna alpina ha volado la fábrica de electricidad que suministraba fluido a Sabiñanigo y otros pueblos cercanos.

La vista contra 31 procesados de Elche

Ayer mañana comenzó la vista de la causa que se sigue contra varios vecinos de Petrel, acusados de actividades contrarias al régimen y concretamente de haberse reunido para preparar en aquel pueblo su cooperación al movimiento subversivo, auxiliando algunos de ellos este movimiento.

La sesión de ayer y la de esta mañana se han dedicado a la declaración de los procesados, que son José María Poveda, Juan Navarro Amat, Onofre Carrillos Poveda, Luis Bernabeu Muñoz, Hipólito Navarro Vilaplana, Doroteo Román Román, Rafael Martí Cremades, Angel Esteve Tortosa, Mariano Muñoz Navarro, Pascual Soler García, Manuel Vilaplana Reig, Rafael Dnyos Richart, Luis Amat Beltrán, Gabriel Sancliz Payá, Francisco Chico de Guzmán, Pascual Navarro García, Amanda Pérez Jover, Julio Román Aracil, Santiago García Bernabeu, Constantino Rizo Verdú, Antonio Torres Martínez, Julio Tortosa Poveda, Pedro Requena García, Fernando Bernabé

Mañez, Nicolás Andreu Maestre, José María Román, José Perseguer Ferrer, Gabriel Brotons Payá, Luciano Pérez Gisbert, Josefa Brotons Tortosa y Dolores Poveda Alcazar.

Todos los procesados niegan su participación en el movimiento rebelde y como ya es acostumbrado oír a casi todos los procesados que comparecen ante el Tribunal, en su mayor parte, han conocido el movimiento estando en la cárcel.

A la 1 y media se ha suspendido la sesión hasta las 3 y media.

Juzgado para la causa contra José Antonio Primo de Rivera

Ha llegado a Alicante el magistrado del Tribunal Supremo don Federico Enjuego Sanjuan, que ha sido designado juez especial para instruir la causa que se sigue contra el jefe de Falange Española, José Antonio Primo de Rivera.

La Liga de los Derechos del Hombre y España

Paris.—El Comité europeo de ayuda al pueblo español, ha celebrado interesantes reuniones el sábado por la tarde y el domingo por la mañana.

Las reuniones las ha dirigido el presidente de la Liga de los Derechos del Hombre, M. Basch.

Por España concurrieron a la asamblea el sábado los señores Ossorio y Gallardo y Jimenez de Asua, y el lunes, éstos y don Marcelino Domingo. El señor Ossorio y Gallardo vino de Ginebra con este exclusivo objeto, y pronunció en la reunión del sábado un largo discurso, que fué interrumpido por las aclamaciones de éstos.

Explicó el señor Ossorio y Gallardo las características del Gobierno republicano de España, legítimamente constituido y expresión de la soberanía nacional.

Puso en conocimiento de las democracias europeas el carácter reaccionario y antirrepublicano de la Iglesia española, que sin que recibiera ningún ataque de los republicanos, viene haciendo desde hace mucho tiempo propaganda de tipo filofascista.

Ataca, en tonos sarcásticos a los fascistas españoles, que quieren salvar al catolicismo con la ayuda de moros y legionarios.

Termina expresando su fe absoluta en el triunfo de la causa de la libertad de España, donde actualmente se libra una sangrienta lucha entre dos civilizaciones, que sólo puede terminar con la causa de la libertad y del pueblo.

El señor Jimenez Asua analizó en su discurso las reservas, que España posee en materias primas, que tan codiciadas son de los países fascistas que se preparan para una nueva guerra.

Fueron muy aplaudidos en sus intervenciones los delegados españoles, terminando la reunión del sábado en medio del mayor entusiasmo hacia la causa que defiende el pueblo español.

El domingo por la mañana, pronunció un discurso el ex ministro español Marcelino Domingo, que hizo referencia a unas manifestaciones de Leon Blum sobre las violaciones cometidas al pacto de no injerencia. El presidente del Consejo francés dijo que no bastaban las acusaciones hechas por el Gobierno español, y que hacían falta pruebas. Las pruebas han sido presentadas y tienen un carácter irrefutable. Es la hora de que el pueblo francés revise su actitud.

La asamblea terminó aprobándose por unanimidad una resolución pidiendo al Gobierno su adhesión a la reclamación presentada por el Gobierno de la U. R. S. sobre el incumplimiento del pacto de no injerencia y la falta de política a la eficaz defensa de la causa del pueblo español y de la paz de Europa.

Sentencia cumplida

Esta mañana en las primeras horas ha sido cumplida la sentencia dictada el sábado último por el Tribunal Popular en la causa seguida contra los jefes y oficiales del regimiento de Tarifa.

La ejecución se ha efectuado en el patio de la que fué casa de ejercicios espirituales de los jesuitas situada frente al cuartel de Benahúa.

El nombre de Pio Diaz debe desaparecer de una plaza alicantina

Recordamos que no hace mucho tiempo se dió el nombre de Pio Diaz a una plaza alicantina, del barrio de San Fernando.

Ni un minuto más debe permanecer esa placa dando el nombre a una plaza alicantina de un traidor a la República.

Cámara Oficial de Comercio

Las clases de idiomas francés e inglés que todos los años establece esta Corporación, se abrirán el día 15 del corriente mes, lo que se pone en conocimiento de los interesados para que puedan pasar a inscribirse su matrícula en estas oficinas de 9 a 1 por la mañana y de 3 a 6 por la tarde.

Alicante 9 de Octubre 1936.

Propague Vd. EL DIA

Recluta de Carabineros

Se hace público que hasta el 15 del actual queda abierta la admisión de instancias de cuantos deseen ingresar en el Instituto de Carabineros y que reunan las condiciones siguientes:

- 1.º Ser español.
- 2.º Tener más de 18 y menos de 35 años de edad.
- 3.º Alcanzar por lo menos la talla de 1,60 metros.
- 4.º Ser de buena conducta y costumbres.
- 5.º Ser útil para el servicio de las armas.
- 6.º Saber leer y escribir.
- 7.º Acreditar mediante certificado u otros documentos su adhesión al Régimen Republicano.

Las instancias, acompañadas de certificación simple de nacimiento y otra de buena conducta y de adhesión al Régimen serán dirigidas al señor Subsecretario de Hacienda y presentadas precisamente en una de las Oficinas de las Comandancias de Carabineros de Madrid, Figueras (Gerona), Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, (Murcia), Almería y Málaga, donde además pueden solicitar los informes que se precisen.

¡CIUDADANOS! ¡Alistáos en Carabineros!

F. E. I. E. P. U. G. T.
Teatro Principal
(Espectáculos en cooperativa)
Martes 13 octubre 1936
Gran éxito de la notable compañía de comedias del Frente Popular
-- Pepita MELIA-Benito CEBRIAN --
La comedia moderna de ambiente social
NUESTRA NATACHA
Interpretación insuperable
2 Secciones a las 6'30 y 10 noche
BUTACA, 2'00 GENERAL, 0'50

Faceta del momento

Con miras al mañana

En el nuevo orden de cosas y de actividades ciudadanas que, en la actualidad, se están estructurando en el país—como consecuencia del brío y noble despertar de la conciencia patriótica del pueblo republicano—se inician numerosos problemas, todos ellos de capital importancia para la vida futura; pero entre ellos, se destaca en forma sobresaliente el que afecta directamente a la enseñanza y a la cultura.

Por su complejidad, trascendencia e importancia es acreedor a ocupar, dicho problema, lugar preferente entre las preocupaciones que embargan al Gobierno legítimo de la República debido a la notabilísima influencia que ha de ejercer, necesariamente, en los ciudadanos del mañana.

Es, con y por la enseñanza, como se ha de extirpar la perniciosa y nefasta plaga de analfabetismo y por la educación y la cultura se han de encarnar, a demás, todos los medios y elementos eficientes para que el futuro ciudadano pueda saber afrontar dignamente con las más rudas y difíciles realidades de la vida social y vencer y superar las dificultades, obstáculos, exigencias e inconvenientes que llevan consigo las relaciones, dentro y fuera del país, de las modernas estructuraciones de los pueblos libres y conscientes.

Es, pues, en la escuela, primero, y en el instituto, en la universidad y en los demás centros docentes, en segundo lugar, donde se han de forjar las inteligencias de los alumnos y educados y donde se han de despertar sus sentimientos hacia el estudio y sus orientaciones de aplicación práctica para el futuro.

Según sea el sistema y clase de enseñanza que se dé a los niños, en la escuela, y la cultura y educación específica que después se facilite a los jóvenes y adultos, en los centros docentes y profesionales, resultará el ciudadano de mañana más o menos útil y de rendimiento para la sociedad; y, esta lógica apreciación y esta racional subyugencia es la que mueve nuestra pluma para, dentro de nuestra modestia, estimular a los gobernantes y a los directivos del Frente Popular a fin de que fijen su atención en los problemas escolares y de preparación específica de la juventud estudiosa, al igual que los que afectan directamente a la cultura en general.

La simpática asociación de estudiantes de la F. U. E. y la cultura y celosa F. E. T. E., de trabajadores de la enseñanza, vienen laborando con sin par altruismo en tan digno y elevado problema nacional; y, ahora, ha comenzado, con singular actividad y acierto la C. N. T. a estudiar los plausibles y nobles problemas pedagógicos, percatada de la capital y enorme importancia que para la vida nacional tiene la cultura y la educación de los ciudadanos.

Se deben multiplicar los centros culturales y de enseñanza, construyéndose nuevas y numerosos edificios; se precisa la modernización de los procedimientos y prácticas de enseñanza; la dotación de eficiente material pedagógico y adecuado menaje de las escuelas y centros docentes; es indispensable el establecimiento de museos, seminarios, laboratorios, bibliotecas escolares y profesionales, etc. etc. y se debe seleccionar, des-

FRENTE OBRERO ANTIFASCISTA

Concurso para un himno antifascista

Se abre concurso para premiar al compositor que, a juicio del Jurado designado por este Frente, musicque con mejor fortuna el himno «Milicias y Fascismo», que ha sido a su vez objeto de premio en la primera parte de este Concurso.

Los compositores que deseen concurrir al Certamen que se anuncia deberán solicitar, anónimamente, un ejemplar de la composición poética que ha de musicarse, en las oficinas de este F. O. A., calle del Duque de Zaragoza, número 2.

Los trabajos se realizarán con vistas a su interpretación por masas corales, debiendo hacerse a una o dos voces, a fin de que no entrañe su montaje mayores dificultades.

Los trabajos se presentarán escritos con acompañamiento de piano, quedando obligado el compositor premiado a instrumentar más tarde el suyo para Banda.

Los trabajos, sin firma, deberán presentarse marcados con un lema, en estas oficinas del F. O. A. antes de las 12 de la mañana del día 30 de Octubre actual en que quedará cerrado el plazo de admisión.

El Jurado dará inmediatamente a conocer su fallo y después se organizará un festival en uno de nuestros teatros, dándose a conocer el Himno premiado.

Alicante, 9 de Octubre de 1936.

LA COMISION DE PROPAGANDA

Cuando el voluntario se entrega a la disciplina militar, sacrifica libremente su egoísmo personal ante el bien de la comunidad; renuncia conscientemente a parte de sus derechos individuales, para defender los derechos de todos; se sujeta heroicamente a una disciplina rigida, para que los demás puedan vivir libres.

pasionada y acertadamente, el personal docente sin echar a olvido que ni el maestro, ni el profesor, ni el catedrático se improvisan y por lo tanto se debe coordinar el entrenamiento y la práctica adquiridos en la función docente con la más ponderada y específica preparación y cultura, factores ambos que debida e íntimamente relacionados, deben concurrir en aquellos ciudadanos que deban ejercer el sagrado apostolado de la enseñanza nacional.

Concretando y reasumiendo hemos de manifestar que nos place sinceramente hacer constar el optimismo que nos producen las gratas ocupaciones de la C. N. T., F. E. T. E. y F. U. E., cuyos sindicatos muestran por la enseñanza y por los problemas de pedagogía y cultura tan significativa preferencia y se esfuerzan, con sus iniciativas, en secundar la función gubernativa en materia de enseñanza para lograr la más pronta e inmediata solución de los problemas que sobre dicha vital especialidad se han planteado en el país en estos momentos de honda transformación social y de profunda y racional estructuración de los variadísimos y heterogéneos aspectos de la vida nacional.

J. TENE

Junta compras material del Ministerio de la Guerra

Esta Junta necesita adquirir uniformes para las milicias en cantidad no inferior a cincuenta mil. A este efecto abre concurso urgente entre fabricantes y productores españoles para que ofrezcan dichos uniformes. Las ofertas pueden hacerse a base de un uniforme compuesto de jersey o chaleco de piel pantalón, bota de campo y abrigo de tres cuartos o de un uniforme compuesto por prendas de libre elección de cada concursante. En todos los casos los modelos de las prendas quedan a libre elección de los mismos que hagan ofertas. Fijarán el precio unitario de cada una de las prendas que componga el uniforme que ofrezcan, indicando sus condiciones precios y plazos de entrega acompañando tres modelos de cada prenda para someterlas a las comprobaciones experimentos y pruebas que se estimen convenientes. Los modelos se presentarán en la Junta de compras de este Ministerio en paquetes y con ofertas, sellados y lacrados que no se abrirán hasta las once de la mañana del día primero de octubre próximo a presencia de todos los que hubieran presentado modelo oferta y que deseen concurrir al acto. La Junta el mentado día y hora levantará acta de todas las ofertas recibidas y de los modelos presentados, reservándose la superioridad el derecho de aceptar un modelo completo o rechazándolo sin que ello conceda en este caso derecho alguno a los concursantes después de los estudios que se estimen convenientes así como de adoptar las medidas que tiendan a garantizar la exacta ejecución del contrato que se suscriban en las oficinas de la Junta de Compras del Ministerio de la guerra todos los días hasta las trece horas del día treinta del actual. No se devolverán ninguno de los modelos presentados salvo que se acuerde lo contrario. Las adquisiciones que se hagan a virtud de este concurso lo serán por gestión directa y por serie de adjudicación el decreto del dos del corriente más Gaceta número 247 estarán exentas del pago del impuesto de derechos reales. Alicante 21 de Setiembre de 1936. Por la Comisión Provincial de Abastos.

Ciudadanos:

Los facciosos, levantados en armas contra el Gobierno legítimo del Pueblo, no solamente luchan contra nuestras milicias y fuerzas leales. ASESIAN EN MASA AL PAISANA JE, SIN RESPETAR VIEJOS, MUJERES Y NIÑOS; BOMBARDEABAN LOS ASILOS Y LOS HOSPITALES DE SANGRE, DESHONRAN A LAS MUJERES EN LAS PLAZAS PUBLICAS, DESMEMBRANDOLAS DESPUES. ALISTADOS EN EL EJERCITO VOLUNTARIO PARA IMPEDIRLO!

¡Todos los impermeables al frente!

Empieza a sentirse la proximidad del invierno. Han comenzado las lluvias. En Aragón la temperatura es bajísima y castiga terriblemente a los combatientes. Hay, pues, que inundar de prendas de abrigo, de chalecos, de jerseys y de impermeables a nuestros guerrilleros. ¡De la retaguardia depende que no pasen frío ni se mojen nuestros soldados! Capotes, impermeables, toda suerte de prendas de invierno, para el frente. En seguida, con toda actividad, antes de que el rigor de la estación empiece a sentirse en toda su fuerza. Para combatir el régimen de lluvias propio de esta época, la consigna de hoy es: ¡Todos los impermeables al frente!

Ciudadano:

El fascio es la tración la cobardía y el deshonor; es el imperio del fanatismo y el crimen; es la opresión y la esclavitud del pueblo trabajador. ¡Odiale a muerte! ¡Inscríbete en el Ejército voluntario!

Recluta de marineros voluntarios en la Armada

Dispuesto por C. M. del Ministerio de Marina fecha 2 del actual, se efectúe un llamamiento ordinario, del primer grupo de la primera situación del servicio activo, por un total de MIL hombres y pudiendo ser cubierto en su totalidad con marineros voluntarios, se publica la presente convocatoria, para que aquellos individuos que reúnan las condiciones que determina el artículo 12 del Reglamento para la aplicación de la Ley de Reclutamiento y Reemplazo de la Marinería de la Armada de 23 de Abril de 1933 (al final reseñadas) y que deseen obtener ingreso, lo soliciten con toda urgencia en instancia dirigida al Jefe de esta Base Naval Principal a fin de poderla resolver antes de la fecha de incorporación a filas que ha de tener lugar el día 1.º de noviembre próximo.

Condiciones que deben reunir los aspirantes

- 1.º—Ser español, mayor de 18 años y menor de 35.
2.º—Ser soltero o viudo sin hijos.
3.º—No tener compromiso alguno con el servicio militar en el Ejército de tierra, o hallarse respecto a él en la 2.ª situación del servicio activo, reserva o reserva territorial.
4.º—Justificar buena conducta y no haber sufrido pena aflictiva.
5.º—Consentimiento paterno, y a falta de padres, del tutor o pariente más cercano, si fuere menor de edad, no emancipado o huérfano.
Todos los aspirantes deberán aportar un certificado expedido por el Frente Popular, que garantice ser adicto al Régimen legalmente constituido.
Asimismo, deberán presentar su cédula personal y la documentación debidamente reintegrada con arreglo a la vigente Ley del Timbre.
La campaña que servirán los marineros voluntarios, tendrá de duración tres años.
Cartagena 7 de octubre de 1936.

Atención-Atención-Atención Importante

Debiendo procederse por los tenedores de monedas oro, divisas y valores extranjeros a su depósito en el Banco de España, se advierte a los poseedores de cajas de alquiler, comparezcan en los establecimientos bancarios correspondientes, al objeto de retirar de dichas cajas estos objetos y proceder a su depósito, advirtiéndoles que transcurridos los plazos marcados por el decreto de fecha 3 de los corrientes, serán declarados facciosos, procediéndose por esta Comisión a la apertura de las cajas e incautación de lo que en las mismas hubiere.
Las horas para dichas operaciones serán de 5 a 7 de la tarde durante los días que señala el citado Decreto.
LA COMISION

¡Todas las municiones al frente!

Cada bala de fusil, cada caja de cartuchos es una esperanza de victoria que no se debe malograr. Es necesario que las economizemos con verdadero celo. Las balas disparadas en la retaguardia constituyen una ventaja para el enemigo. Un sólo control de nuestras balas. Un sólo control que centralice todos los servicios municioneros y verifique un escrupuloso y atinado reparto, sin otro guía que las necesidades de carácter militar. He aquí otra tarea que debe acometerse con toda rapidez y con la máxima suma de ayudas disciplinadas y conscientes.

Ciudadano:

Si amas tu tierra, tu hogar, tu mujer y tus hijos; si amas la libertad y la justicia; si sientes ansias de progreso y superación; si amas al pueblo. ¡Inscríbete en el Ejército voluntario!

Maestra joven se ofrece para dar lecciones en su misma casa o domicilio. Razón: Joaquin Costa 5.

Delegación Provincial de Trabajo de Alicante Comité pro-auxilio de las milicias provinciales

RECAUDADO POR EL COMITE DEL FRENTE POPULAR DEL PUEBLO DE BALONES

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes names like D. Bautista Ferrándiz, Alfonso Segura, Juan Rodríguez, etc.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes names like Antonio Serrano, Federico Gonzalez, D. Francisco Ros, etc.

Cada fusil inactivo es un arma de servicio de los rebeldes. Todos los días oímos decir «Las armas al frente». Todos los días, sin embargo quedan armas en la retaguardia. ¿Por qué? Porque sin organización y sin disciplina social, son muchos los que dejan de cumplir de sus deberes. La disciplina social no estorba al hombre libre, que voluntariamente se impone a sí propio una disciplina más estrecha; pero obliga al cobarde y al remiso, forzándole al cumplimiento de su deber. El voluntario es la mejor garantía de que todas las armas vayan al frente de batalla.

Desde el 15 de los corrientes queda abierta la matrícula de 1.ª Enseñanza, clases de idiomas y reparo del Bachillerato en la Escuela del Hogar, situada en la Plaza del 14 de Abril núm. 5. Horas de matrícula de 10 a 12 y de 3 a 5.

Las milicias populares derrotaron al fascismo diciendo: «ellos no pasarán». El ejército voluntario lo exterminará para siempre, afirmando: «nosotros sí pasaremos». ¡ALISTADOS EN EL EJERCITO VOLUNTARIO!

Trabajadores:

El fascismo es la «guerra»; la república democrática es la «paz». El fascismo es la «tiranía»; la república democrática es la «libertad». El fascismo es el «privilegio»; la república es la «igualdad». Si queréis acabar con la «guerra», con la «tiranía», y con el «privilegio». ¡ALISTADOS EN EL EJERCITO VOLUNTARIO!

CENTRAL

Avenida de Méndez Núñez. HOY DIA 13 DE OCTUBRE a las 6 de la tarde. REESTRENO La intrigante película dramática en español CLARO DE LUNA por Lawrence Tibett y Adolphe Menjou. Un complemento sonoro. Gran Orquesta en los intermedios

(Continuará)

MONUMENTAL

Avenida Alfonso el Sabio. HOY DIA 12 DE OCTUBRE a las 5 de la tarde La deliciosa Revista Musical en español EL REY DEL BATACLAN por Warner Baxter y Alice Faye. Un complemento sonoro. Gran Orquesta en los intermedios

IDEAL CINEMA

Avenida Zorrilla. HOY DIA 12 DE OCTUBRE a las 5 de la tarde REESTRENO de la grandiosa producción LOS MISERABLES 2.ª Jornada «Libertad, Libertad Querida». por Harry Baur, y Florelle. Un complemento sonoro. Gran Orquesta en los intermedios

Ciudadanos

La paz del mundo, la libertad de nuestra patria, la honra de nuestras mujeres, la vida y el pan de nuestros hijos, están amenazados por el fascismo. ¡Inscríbete en el Ejército voluntario para combatirlo y aplastarlo!

Advertisement for Matrosil con Tiroïdes DEL DOCTOR COQUILLAT. Includes text: Reumáticos! Artríticos! curareis tomando Medicación moderna trataclpara miento químico-opeterácico REUMATISMO AGUDO NEURALGIAS, CIATICA, AFECIONES BILIARES etc.

MANDARINA APERITIVO IDEAL ANIS TENIS TENIS

Limiana y Botella Monforte del Cid

Servicio de pasajeros para Argel, Francia, Marruecos y América

[Societe General des Transports Maritimes a Vapeur
ALICANTE A ORAN (DIRECTO) PAPA SANTOS Y MONTEVIDEO
BUENOS AIRES
Duración del viaje diez horas, por el magnifico vapor
Por los Trasatlánticos

"Sidi Brahim"
Salidas de ALICANTE todos los miércoles a las once de la noche

EN ALICANTE A MARSELLA (DIRECTO)
Por el magnifico vapor

"Sidi Brahim"
Salidas de ALICANTE, todos los miércoles a las once de la noche

Alejo y Mendoza
SALIDAS: el día 8 de todos los meses
CEUTA, CADIZ Y CASABLANCA los buques motores

"Sil, Darro, Ebro y Turia"
SALIDAS: todos los sábados

DE ALICANTE A ARGEL (DIRECTO) Por el magnifico vapor

G. G. Tirman
Salidas de ALICANTE: los martes 9 y 23 de Junio; a las 7 de la mañana.—A partir de esta fecha, servicio de verano con salida de Alicante todos los martes a la misma hora.

CUANDO VIAJE

por negocio o placer aproveche las ventajas que le ofrece nuestra Cadena de Hoteles.

HOTELES UNIDOS S. L.

La más importante organización hotelera española.

Barcelona	H. U. S. A. Hotel Oriente.
"	" Hotel España.
"	" Casa Llibre.
"	" H. de la Gavina.
"	" H. de la Playa.
"	" H. Terramar P.
"	" Golf Hotel.
Tarragona	" Hotel Europa.
Valencia	" Hotel Victoria.
"	" R. 'Los Viveros'.
"	" Hotel Palace.
"	" H. Alhambra.
"	" Hotel Miramar.
"	" Hotel Madrid.
"	" H. de la Playa.
"	" Hotel Carlton.
San Sebastián	" H. Maria C.

La disciplina en los batallones de voluntarios, es unidad de mundo, organización eficaz.

La suma de esfuerzos aislados no basta para triunfar. Se necesita unificar, organizar, asociar los esfuerzos. Solo así, podemos obtener de la acción común, el mayor rendimiento.

Quién dice indisciplina, dice ineficacia, lentitud, desperdicio de esfuerzos y vidas, guerra larga, victoria tardía, ruina y miseria.

Diamante

Vino Blanco Para Mariscos, y Pescados ¡El Mejor!

YOGHOURT

de Bulgaria para enfermos del estómago, intestinos, úlceras, diarreas de los niños etc., exquisito alimento medicinal. Unica casa que lo fabrica en Alicante, Granja Santa Faz, Tel. 1389.

Probarlo es su mejor propaganda

Pedid vinos de mesa

PENINSULAR

Huéspedes

Se admiten huéspedes estables en lo más céntrico de la capital, cuarto de baño, limpieza, buen trato, buena comida

Pensión completa 4'90 y 5'50.
Razón: Zepol, mostrador Café Central

Visado por la censura

CIUDADANOS:

La República, la Libertad, la Justicia, solo pueden afirmarse en España, inscribiéndose en el Ejército voluntario.

No puede ser soldado voluntario, quien no haya sido, primero militante de la libertad.

La disciplina de los batallones voluntarios, brota de la conciencia libre del soldado.

Ciudadanos:

El ejército voluntario aplastará a los enemigos del pueblo: clericalismo, militarismo, capitalismo.

El ejército voluntario afianzará: la libertad de conciencia, la soberanía popular, la justicia social.

¡ALISTADOS EN EL EJERCITO VOLUNTARIO!

NORGE

Refrigerador Eléctrico

Provisto con el mecanismo Rollator garantizado por 10 años, véalo en

Casa Ayela

Abad Penalva 1 (Frente a S. Nicolas)
Ventas a plazos y al contado

Academia de Corte y confección

Sistema Marli
ALICANTE

Dirigida por doña Anita Robles

Si desean una enseñanza rápida y económica pasen a Matricularse
ACADEMIA INSTALADA EN LA CALLE ALTAMIRA 8,1.

Clases desde cinco pesetas mensuales a veinticinco, según las horas de clases diarias que deseen las alumnas.
Se preparan alumnas para profesorado de seis meses
Enseñanza garantizada y acreditada

Unificación obrera de Gas Alicante

Al incautarse los obreros de GAS ALICANTE, de esta industria solicitan de todos sus abonados denuncien cuantos defectos observen en el servicio, a fin de efectuar, gustosos, su inmediata corrección.

No deje de advertirlo en seguida a

Unificación obrera de Gas Alicante

Paseo de los Mártires núm. 1

Teléfono 2.320

Hotel Mediterráneo

Playa de San Juan

Servicio de Restaurant.—Agua corriente en todas las habitaciones.—Gran terraza.—Pista para baile y skating.—Garage.—Intérprete.—Cuarto de baño y duchas.

Pensión completa desde 16 pesetas

Propietario: Antonio Pérez Devesa.

Informes: Café Central.—Teléfono 2.000.—Alicante.

Dinero se facilita mediante hipoteca. Dirigirse al apartado 248 Alicante.

Compraría terrenos en la playa de San Juan. Dirigirse al apartado 248. Alicante.

Arrendaria, tomaría en arriendo finca rústica sita en términos de Alicante, San Juan o Muchamiel. Ofrecimientos al apartado 248. Alicante.

Formalización de toda clase de testamentarias y abintestados. Apartado 248. Alicante.

Curranque vegetal mal de raíz

por antiguo que sea con la única medicación natural, eficaz

LAS 20 CURAS DEL ABATE HAMON

La salud por las plantas

Vieja bronquitis curada
"Sufría de bronquitis asmática desde el año 1919, tenía continuamente ataques de asma sin que ninguna clase de remedios me hicieran efecto. En cuanto empecé a tomar la CURA N.º 15 DEL ABATE HAMON noté alivio, pudiendo descansar por las noches, y hoy me hallo completamente curado."

Firmado: Don Gregorio Nogueras, Ferroviano, Torrent de la Cuina, 11, Barcelona.
Diabetes, Cura 1. Albuminuria, nefritis, Cura 2. Reuma, ciática, artrismo, dolores, Cura 3. Anemia, Cura 4. Solitaria, Cura 5. Ent. nervios, Cura 6. Tos ferrea, Cura 7. Lombrices, Cura 9. Ent. intestinos, Cura 10. Obesidad, arteriosclerosis, hipertensión, Cura 11. Granos, herpes, sang. ocular, Cura 12. Ent. estómago, Cura 13. Hemorroides, vrices, mala circulación sanguínea, Cura 14. Tos, catarros, bronquitis, asma, Cura 15. Corazón, hígado, riñones, Cura 16. Estreñimiento, Cura 17. Úlcera de estómago, Cura 18.

La Naturaleza ayuda a la naturaleza. Por esto LAS 20 CURAS vegetales del ABATE HAMON arrancan las enfermedades de raíz, porque son la Naturaleza, sabiamente asociada, sin alteraciones ni transformaciones que, actuando por asimilación sobre nuestra propia naturaleza, la depuran y regeneran, como no es posible pueda hacerlo ningún otro medio, devolviéndole la salud.

SON ECONÓMICAS, sólo cuestan 25 cts. al día porque cada caja dura un mes.

GRATIS y sin compromiso recibirá usted el libro "La Medicina Vegetal" del Dr. Sabin y el boletín mensual "Lo que dicen los curados". Mande este cupón con su dirección a Laboratorios Botánicos y Marinos, Rondas de la Universidad, 6, Barcelona

Nombre.....
Calle.....
Ciudad.....
Provincia.....

Máquinas ALFA para coser y bordar

FABRICACIÓN ESPAÑOLA

Garantizadas por 10 años, calidad superior y magnífica presentación

CASA FERRER

ALICANTE
Méndez Núñez, 35
Tél. 2358

ALBACETE
San Agustín, 14
Tél. 422

Ciclistas: la mejor bicicleta es la B. H.

Agente exclusivo para Alicante y su provincia, Emeterio Pina, CALLOSA DE SEGURA

Concesionarios en todos los pueblos

No olvide que la famosa bicileta B. H. es incomparable.

GRANDES EXISTENCIAS DE ACCESORIOS Y BICICLETAS RAYO AERIA